



Avis aux médias

Population

À la découverte de votre (nouvelle) Ville

Samedi 1^{er} juin 2024, les nouvelles habitantes et les nouveaux habitants de Payerne ont pu découvrir leur nouvelle ville. Au programme, une séance d'information pour les primo-arrivants (personnes étrangères arrivées pour la première fois en Suisse), une balade en ville accompagnée par un guide local et la visite de la Cave de l'Abbatiale. Payerne, c'est 1'000 arrivées chaque année, soit 10% de la population qui se renouvelle annuellement.

Ce samedi 1^{er} juin 2024, une attention particulière était donnée aux concitoyennes et concitoyens qui sont arrivés à Payerne entre le 1^{er} janvier et 30 avril 2024. Ils-et elles étaient invité-es à la première édition d'une « Balade des nouveaux habitants ». L'objectif de cette rencontre était de leur donner non seulement des informations utiles à leur intégration en répondant à leurs questions pratiques, mais également de leur transmettre les traditions et la culture payernoise.

Programme

Une séance d'information était organisée pour les primo-arrivants en collaboration avec le Bureau cantonal de l'intégration (BCI). Cette séance destinée aux personnes arrivant en Suisse pour la première fois visait à donner des informations sur les cours de français à disposition, les assurances, le travail, le permis de séjour ou encore le système de santé. Ensuite, tous les nouvelles habitantes et les nouveaux habitants ont pu participer à une balade en ville, sous la conduite passionnée d'un guide de l'Association du Vieux-Payerne. Elle a permis de découvrir les bâtiments, l'histoire et les traditions de la Ville. La matinée s'est terminée par une visite et une dégustation à la Cave de l'Abbatiale. Un service de garderie était mis en place afin que tout le monde puisse profiter pleinement.

Prochaines étapes

Cette première édition fut un succès avec la participation d'une trentaine de personnes, en famille. De telles balades pourraient être organisées tous les quatre mois afin de renforcer durablement l'accueil des nouvelles habitantes et des nouveaux habitants, mais un bilan sera préalablement réalisé avec tous les partenaires concernés à l'issue de cette première édition.

La Municipalité

Payerne, le 1^{er} juin 2024

Contact :

Edouard Noverraz, Municipal en charge de la population, santé et culture
Ville de Payerne
+41 26 662 65 48
communication@payerne.ch